



COMMUNIQUE DE PRESSE

C'est Noël avant l'heure pour les pompiers d'Aincourt ! Réception d'un nouveau camion-citerne rural (CCR)

Le centre d'incendie et de secours d'Aincourt a reçu vendredi dernier les clefs de son tout nouvel engin. Un camion-citerne rural (CCR) a rejoint les autres véhicules dans la remise des sapeurs-pompiers.

Le CCR est un camion incendie polyvalent, il allie les fonctionnalités d'un fourgon pompe-tonne (FPT), dans sa capacité à intervenir sur **les feux urbains**, et certaines aptitudes d'un camion-citerne feux de forêts (CCF), lui permettant le traitement des **feux d'espaces naturels**. Concrètement, il remplace à lui seul le FPT et le CCF en service depuis de nombreuses années et qui vont désormais avoir le droit à une retraite bien méritée.

Ce nouvel engin, à l'instar des derniers véhicules mis en service par le SDIS, dispose des équipements les plus modernes et permettra au sapeurs-pompiers d'Aincourt d'intervenir avec encore plus d'efficacité au profit de la population de leur secteur de compétence. Le CCR a vocation à être déployé en zone rurale, notamment dans les centres de première intervention, où l'effectif de garde ne permet pas d'assurer l'engagement simultané de 2 véhicules.

Le CIS d'Aincourt en quelques mots...

Le centre d'incendie et de secours d'Aincourt est équipé : d'1 CCR, d'1 VTU (véhicule tout usage) et d'1 VSAV (véhicule de secours et d'assistance aux victimes).

Il est le 2^e centre du département à recevoir un camion-citerne rural, après celui de Nesles-la-Vallée, qui lui en est doté depuis février 2019.

La caserne défend les communes d'Aincourt, d'Arthies, de Saint-Cyr-en-Arthies, de Vétheuil, de Vienne-en-Arthies et de Villiers-en-Arthies et effectue près de 400 interventions par an.